
  主    題  （２０１９～２０２０ ) 

・国際会長 Ｂｕｉｌｄｉｎｇ ｔｏｄａｙ ｆｏｒ ａ ｂｅｔｔｅｒ ｔｏｍｏｒｒｏｗ 

        （より良い明日のために今日を築く） 

           Ｊｅｎｎｉｆｅｒ Ｊｏｎｅｓ（オーストラリア） 

・アジア太平洋地域会長 ‘Action ！’「アクション！」  

田中 博之（日本） 

・西日本区理事  主題 “風となれ、ひかりとなれ” 

         副題 “こころ豊かにあるために、輝くために” 

戸所 岩雄（彦根シャトーワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長主題「スピンネーカーに風を集めて」  

副題：風は六甲部の皆さんです。 

柏原 佳子（芦屋ワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長      小野 勅紘 

会長主題    「兼愛」⇨「残心」      自分を愛するように周りの人々を愛し、心に残る活動をしましよう 

 “ LOVE”  your neighbor as you love yourself, “ ACT”  as you remind after your mind 

    ２０２０年６月 西日本区強調ポイント  評価と引き継ぎ 

   定めたゴールの達成度を評価し、次期へ繋がる形で正確に引継ぎをしよう。          

                   戸所 岩雄 理事  （彦根シャトーワイズメンズクラブ） 

 

西宮ワイズメンズクラブ６月例会 

ドライバー：阪根メン、馬場（一）メン 

第二例会 本館2階の会議室 

日時：2020年６月１２日（金）19:00〜 

6月例会の準備委員会の報告 

（本紙ブリテン４頁をお読み下さい） 

     決算準備ほか、新年度引継ぎ準備他協議 

 

第一例会  

会場は本館3階 ミーティングルーム 

日時：2020年６月２６日（金）19:00〜 

決算準備ほか、新年度引継ぎ準備 

 

   @ 今月の例会日、例会会場にご注意ください 

             

   

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

５月例会出席状況  在籍会員数 ２２名 

第１例会(８金)     第２例会（２２金） 

５月例会を計画していましたが、新型コロナウイルス感染

拡大防止の観点から、中止といたしました 

 ファンド・ＢＦ     ５月   １９年度累計 

ニコニコファンド        \０  \２８，３４０ 

ＢＦ＠３００          \ ０  \２４，３００ 

東日本震災＠２００        \０  \１６，４００ 

 

 

２０２０年６月            

８８８６６６６６６号号号      
≪≪≪７７７３３３期期期---１１１２２２号号号≫≫≫   
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

 

クラブ主役員 

会  長  小野 勅紘 

直前会長  山口 吉郎 

副 会長  藤原百合子 

副 会長  濱崎 進一 

書  記  山口 吉郎 

書  記  廣瀬 一雄 

会  計  山本 常雄 

会  計  浅野 純一 

監  事  山口 政紀 

監  事  阪根 新 

担当主事  藤田 良祐 

  

今 月 の 聖 句     イエスは言われた。「私は道であり、

真理であり、命である。私を通らなければ、誰も父のもとに行くこ

とができない。あなたがたが私をっているなら、私の父をも知るで

あろう。いや、今、あなたがたは父を知っており、また、すでに父を

見たのだ。」     ヨハネによる福音書 14 章 6 節・7 節  

－2018 聖書協会共同訳ー      山口 政紀メン選 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ     ６月  お誕生日おめでとうございます 

    １３日 山口 洋子メネット     １７日 岡田 春美メネット       ２１日 浅野 恭子メネット  
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  会長 小野ともくに（７２代） 

「兼愛」        「残心」 
晴天の霹靂？ 

５月４日の朝目覚めると右目が全く開

かない。おかしいと思い指で押し開けて

見ると、見えないことはないが、焦点が合わず二重に見

える。これは可笑しいと思い、連休明けの８日にいつも通

っている病院の診察を受けた。女性の主治医からはすぐ

に「脳外（脳神経外科）」の診察を受けるようにとの指示。

ＭＲＩ検査の予約をして１１日にＭＲＩ検査を受けると、脳内

の動脈から血液が漏れて本来ではない静脈に流れ込み、

視神経を圧迫して麻痺を起こしているとのこと。 

すぐ阪大病院の紹介を受けて１１日に診察を受けると、

造影剤を投与して精密検査をして手術をした方がよいと

のこと。 

１５日に説明を受け、２０日に入院して２１日にカテーテ

ルで造影剤検査を受けた。内容は最初の診断通り、カテ

ーテルでの手術でプラチナを送って固めてしまうというも

の。予定は６月末であったが、予定が空いたので２８日に

手術が決まった。 

今回は診断が早かったことは幸いであったが、急であ

れば「くも膜下出血」や「脳出血」に至っていたかも。タバ

コも酒も無縁なのに、原因は不明。「晴天の霹靂」とはこう

いうことを言うのだろうか。いずれにしても老化のなせる

技であることは間違いない。今後は何があるか分からな

いが末永い付き合いになるだろう。 
 

 ワイズの会長職もあと１か月のところでえらいことにな

りました。「晴天の霹靂」とはこういうことを言うのだろうか。

血圧も低く健康には自信があったのだが、過信していた

ようだ。今後はこのような病気と長く付き合っていかねば

ならない。クラブの皆さまにはご心配やご迷惑をお掛けし

て申し訳ありません。クラブは家族！弱いところはお互い

に労りながら、愛と相互信頼のもとクラブ活動を継続して

いきたいと思います。皆さまもどうか、ご自身の健康に留

意され、ご協力、協働願えますようお願いいたします。こ

のように今期は至りませんが最後の務めといたします。

ありがとうございました。 

（今月の拙句） 

・トーストの バターじわりと 山笑ふ 
・久保田万太郎の類句に、「パンにバタ たっぷりつけて 春惜しむ」という句が
あります。私もその雰囲気に乗って類句を作ってみました。バターの様子を
どう表現するかで悩みました。「溶けるバターや」「バター溶けてや」「バター
の香り」など悩みましたが、やはり「バターがじわりと」溶けて匂い立つ朝の雰
囲気が一番と思い、その見た儘の実景としました。万太郎が味わったバター
を塗ったパンと、現代のバタートーストでは、雰囲気は幾分違うのではないか
と想像する。ふと窓か 
ら山を見ると「山は笑うが如し春爛漫の様子」であった。 

・霾（つちふ）るや 太陽の塔 受けて立つ 
・入院のためにモノレールで阪大病院に向かう。万博公園駅で彩都線に乗り換え
ると、駅の前面にあの岡本太郎作の「太陽の塔」が大手を広げて立ちはだかっ
ている。当時は東京から夜行バスで何度通ったことだろうか。霾（つちふ）る黄砂
は中国から西からやってくるが、太陽の塔は、南向きで南風（はえ）を受けて仁
王立ちしている。西からの黄砂は瀬戸内海では偏西風に乗り換えて西から北に
向かって私たちが住む北摂を守ってくれているようだ。太郎さんありがとう。 

 

YMCAニュース 

担当主事：藤田 良祐メン 

兵庫県の緊急事態宣言解除を受け、西宮市では 6

月 1 日より小学校での授業が再開されます。三密を

回避するため、当面は分散登校（午前、午後に別れ

て登校）が行われます。同じクラスの児童全員が教

室に集うことはできませんが、子どもたちにとって

は待ちに待った登校再開ではないかと思います。そ

の間、育成センターは平日の 8:00〜17:00 までを開

所時間とし、登校前もしくは下校後の児童を受け入

れることになります。育成センター内でも極力、子

どもたち同士が密にならないように配慮し、換気を

行い、手指衛生を徹底して保育を行います。第二波

の襲来が予測されていますが、少しでも子どもたち

の日常が取り戻され、家庭外での生活が守られるよ

うに準備を進めています。 

1. YMCA ポジティブネット募金支援のお願い 

神戸 YMCA は新型コロナウイルス感染拡大防止

のため多くの事業活動を自粛し、財政的にも大きな

影響を受けました。オンラインによる事業再開への

取り組み、留学生への

支援など、まだ多くの

課題が山積していま

す。5 月 25 日に行われ

た六甲部クラブ会

長・総主事懇談会にお

いて、ワイズメンズクラブの皆様に以下のように

YMCA 支援のお願いをさせていただきました。ワ

イズ、関係者の皆様におかれましても大変な時のお

願いであることは承知しておりますが、YMCA 支

援についてクラブでもご協議をいただきますよう
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重ねてお願い申し上げます。 

(A) 事業再開のためのインフラ整備 150 万円 

(B) 神戸 YMCA 学生生活支援募金 150 万円 

(C) 野外キャンプ事業再開のための備品 50 万円 

(D) ウエルネス幼少年事業再開のための備品

50 万円 

合計 400万円の支援を六甲部各クラブの皆

様へお願いしております。 

2. 神戸 YMCA の事業再開について 

緊急事態宣言の解除、休業要請の緩和を受けて、

神戸 YMCA でも感染防止対策を講じた上で、6

月から少しずつ事業を再開していきます。 

ファミリー・学園都市ウエルネスセンター：6

月 5 日より通常オープン（活動制限あり） 

幼少年プログラム：6 月中旬から順次クラス再開 

専門学校：6 月 1 日より授業再開（Zoom によ

るオンライン授業を併用） 

野外活動：現地集合解散のプログラム、オンラ

インによる講座を実施予定 

3. 西宮ブランチの開館時間について 

西宮ブランチにおいても開館時間を短縮して

いましたが、事業の再開に合わせて以下のように

開館します。今後の状況によっては再度、開館時

間を短縮する可能性はあります。） 

期間：6 月 8 日（月）から 

開館時間：平日 9:00〜21:00（土 9:00〜18:00、

日祝休館） 

4. 今後の予定 

(1) 神戸 YMCA 大会 

神戸 YMCA に関わる方々が集う機会として計画

をしていましたが、書面及びオンラインを活用し

た実施を検討しています。詳細は改めてお知らせ

いたします。 

日程：6 月 27 日（土） 

 

私の夏甲子園高校野球大会の想い出」                           

重村 仁メン 

 今年に入り中国から感染が始まり、あっという間に

世界中に拡大しました。日本も政府の対応が遅れ、コロ

ナウイルスはまたたく間に感染拡大になってしまい、亡

くなられた人にかける言葉が見つかりません。そして４

月７日から始まった緊急事態宣言が、やっと５月２１日

解除されました。そんな中、５月２０日夏の甲子園高校

野球が中止となり、愕然となりました。７０年近く見聞

きした夏の甲子園大会、春も夏も中止で球児のことを考

えると沈痛の思いです。 

私の高校野球フアンは小学２年生の夏の大会から始ま

りました。今回廣瀬さんから自由投稿をいわれましたの

で、好きな高校野球の一時を想い出してみました。昭和

２７年(以下年号は昭和)決勝戦芦屋高校と八尾高校、ラ

ジオにかじりついて聞いていました。芦屋・植村投手、

八尾・木村投手の行き詰まる投手戦、勝利は４－１で芦

屋に微笑みました。この頃大会はお盆１３日からスター

トし１週間ぐらいで終わっていました。以来、春夏の大

会をラジオで楽しんでいましたが、４年生になる春の選

抜から甲子園に行くようになります。外野席はタダなの

で、夏は交通費とおにぎり・かち割りで我慢して見てい

ました。小学生の頃は投手に憧れていました。２８年松

山商空谷投手、２９年中京商中山兄投手、３０年四日市

高橋投手，そして３１年私の好きな県岐阜商の清沢投手

が平安高校に３Ｘ－２で破れ私は始めて外野席で泣いて

いました。 

 中学に入り準々決勝が４試合あることから、この時か

ら４試合を見て高校野球の醍醐味はベスト８にありと思

うようになりました。６０余年経った今も脳裏に焼き付

いている試合があります。４０回記念大会（３３年）、

沖縄から始めて首里高校が出場し各県１校の代表校。球

場は甲子園、西宮を３回戦まで使用で分かれます。西宮

の出場校は甲子園でなくて可哀想でした。準々決勝から

甲子園、その第４試合で徳島商と魚津高（富山）延長０

－０で決着付かず１８回まで行きます。試合はナイター

となり徳島商板東英二、魚津村椿輝雄。大胆不敵な板東

に対し、村椿は１回１回チェンジになるとボールを丁寧

に手で拭きマンウンドにおいてベンチに戻る。回が進む

につれ観客がこの村椿を応援し始める。日本人の好きな
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判官贔屓となり、球場は大きなうなりを見せ異様な雰囲

気になっていく。徳島商の板東は大変な状態に置かれる

が１８回を投げきる。私は家に帰る電車賃しかもってい

ない、時間は８時を過ぎている。家には電話がない家の

者は心配しているだろうと思うが帰れない。お腹は空い

ているどうしようもない。神の助けか後ろのおじさんが、

パンを食べなさいといってくれた。このとき人の情けを

知った記憶が今もある。翌日再試合結果は徳島商が３－

１で勝利。これが響いてか決勝は徳島商０－７で柳井

（山口）に負ける。この徳島商・魚津戦、以後大会は延

長１８回で打ち切り翌日再試合となることが決定する。 

その後の二人は、板東は中日へ、のちにタレントで有

名になる。村椿は三菱重工業で野球を続けた。今二人は

８０才と健在である。未だにこの日の試合が夏の大会が

始まると想い出す。そして私の高校野球熱も今も続いて

いる。でも１０２回大会は中止、球児の命を守ることに

高野連は踏み切ったそれは正しいと思う。多くの球児た

ちは「私たちの年に･･･と思っている」と思うが、将来

を見て立ち向かっていって欲しいと願う。ＮＨＫ朝ドラ

｢エール｣の主人公は大会歌作曲の古関裕而氏、私の好き

な歌「栄冠は君に輝く」大会中止となったが巣ごもりの

中で歌っています。 

 

ワイズニュース 
〔先月のイベント〕 
５月５日（火祝）京都ウエストクラブ４０周年記念例会 延
期（次期未定） 

５月８日（金）第一例会ドライバー；岡田、重村                       
中止 

５月８日（金）神戸YMCA創立記念日礼拝 
  １８：３０－１９：３０ 神戸YMCAチャペル 
  メッセージ：神戸栄光教会 野田和人牧師 
５月２２日（金）第二例会 １９時～      中止 
５月２３日（土）びわこ部高島クラブチャーターナイト（加盟
認証状伝達式）、参加者限定 

５月２５日（月）六甲部会長・総主事懇談会 
１８時３０分～、ＺＯＯＭでテレビ会議、西宮は藤田館長
の世話で万本次期会長が参加 

〔今月のイベント〕 
６月１２日（金）第ニ例会 １９時～ 
６月１３日（土）-１４日（日）第２３回西日本区大会。                    
中止 

６月１３日（土）１９時～、六甲部次期準備会第３回目、１９
時～、万本次期会長が藤田主事のお世話でＺＯＯＭ会

議に参加 
６月２６日（金）第一例会、１９時～、ドライバー；阪根、馬場
（一） 

〔次月以降のイベント〕 
７月５日（日）六甲部第１回評議会、１４時～、会場未定 
７月１０日（金）第一例会、１９時～、ドライバー：足立、万本 
７月２４日（金）第二例会、１９時～ 
※今後予定のイベントの中止・延期情報は情報が入り次第
皆様にお知らせいたします。 

〔ドライバ―等今後の担当者〕 （敬称略） 
月   ドライバ―       聖句・祈祷 

 ６月 阪根・馬場（一）  山口（政）・山口（政） 
 ７月 足立・万本     小野、小野 

 

6月例会の準備委員会の報告 
会長代行 濵﨑 進一副会長 

開催日：6月4日（木） 午後2時～午後4時 

会場 ：ユースプラザ（御影 クラッセ） 

出席者：浅野、廣瀬、万本、山口（政）、山口（吉）、

山本、藤田、濵崎メン 

１、6月例会日の日程案 

（決定内容） 

 第１例会 ６月２６日第４金曜日 午後７時より 本

館３階C教室 

 第２例会 ６月１２日第２金曜日 午後７時より 本

館２階A教室 

＊６月２６日の都合が悪い場合には６月１９日第３金曜

日も検討する。 

２、2020年度予算案の作成担当者 

３、6月例会のドライバーの確認 

 6月ドライバー；阪根メン、馬場（一）メン 

 6月12日第2例会の司会、6月26日第1例会の準備、

司会など 

（決定内容） 

 ６月度のドライバー 阪根メン、馬場（一）メン 

 第２例会 進行（司会役）阪根、馬場（一）メン、会

長役 濵﨑会長代行 

４、神戸ＹＭＣＡ 井上総主事より支援要請 

５、6月度 ブリテンの発行 担当：廣瀬メン 

などを協議し、詳細は別途いたします。 

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄 

小野会長のオペも無事に終わられ退院とのこと。あとはリハビリ。

例会で元気なお顔が見られるのを楽しみにしています。 


